

Líderes del Mañana: resiliencia, determinación y visión global



Viajes internacionales, creación de empresas, becas, fundaciones y liderazgo estudiantil, son algunas de las experiencias que se llevan consigo **11 Líderes del Mañana** del Tec campus Monterrey.

Además de obtener su título profesional, los miembros de la primera generación del programa **destacaron académicamente con un alto compromiso con la sociedad**, aseguró Norman Ramírez, tutor del programa.

Así, los jóvenes retribuyeron la **beca del 100%** que el Tec les otorgó desde la creación del programa en 2014.

Esta generación fue un parteaguas para el Tec y para el futuro de los estudiantes que serían elegidos como Líderes del Mañana, ya que las características que desarrollaron se volvieron **las bases del programa**, aseguró Ramírez.

*Esta primera generación de chicos destacados **creó una identidad** que los distinguió en primer lugar por su **resiliencia, determinación y visión global**", dijo.*

En cuanto a la resiliencia, Norman explicó que **cuentan con una gran capacidad de adaptación**, pues la mayor parte vienen de preparatorias que no son del Tec.

"Se enfrentan un cambio de sistema: un cambio a la vida universitaria", expuso.

“Además de cargar con la responsabilidad de ser los primeros del programa y hacerlo destacar en todas las actividades que realizan “.

Otro de los valores del programa es la determinación y estos 11 jóvenes destacaron por tener claras sus metas académicas y personales, además de usar todas sus habilidades para la obtención de recursos, aseguró su tutor.

*“Siempre lograron tener fondos, ya sea buscando apoyo del gobierno o de otros estudiantes, haciendo rifas, organizando eventos, en fin, **las posibilidades para ellos no se acababan**, estaban determinados a conseguir lo que querían”,* indicó.

LÍDERES DEL MAÑANA: vidas que reflejan valores

Conoce a los 11 egresados que obtuvieron premios académicos, deportivos y de liderazgo, participaron en voluntariados o en la creación de fundaciones, y son la encarnación de lo que un *Líder del Mañana* debe representar.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Yann confiesa que su misión es regresar a México todo lo que ha conseguido por medio de la educación, por esto cree que el Tec fue un factor vital para conseguirlo.

Durante su estancia en la institución participó en actividades que le permitieron desarrollar su visión global como congresos de Ingeniería Mecatrónica, cosa que lo llevó a vivir una **experiencia internacional en Alemania, donde realizó prácticas con Volkswagen.**

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

La trayectoria de Néstor en el Tec destacó por su **participación en grupos estudiantiles, actividades extracurriculares, prácticas profesionales y una amplia experiencia internacional en China** como parte de un programa empresarial.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Estudiante de la Licenciatura en Relaciones Internacionales del campus Monterrey, **Laura trabajó durante su carrera por cumplir el sueño de irse un semestre a la Hiroshima University of Economics, en Japón.**

También hizo frente a **la brecha de género a través del grupo estudiantil HeForShe**, capítulo al que pertenece desde su creación en el campus Monterrey.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

En su paso por el Tec, Aldo ha derribado barreras para **inspirar a muchos jóvenes a optar por la educación como factor transformador y como una puerta para prepararse y conocer el mundo.**

Fundó la iniciativa Beca de Líder a Líder que busca becar al 100% en el Tec a un joven talentoso gracias a la recaudación de fondos de los Líderes del Mañana de las 5 generaciones a nivel nacional y creó el proyecto “Jóvenes sin Límite” con lo que ha impactado a más de 3 mil 300 jóvenes en México.

Además, ha conocido por intercambios, viajes de estudios y cumbres de liderazgo países como **Estados Unidos, Dubai, Costa Rica, Italia, Panamá y España.**

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Para Andrea, el Tec ha sido un gran sueño transitado por un camino difícil, **todos los días se despierta a las 5:00 horas para llegar al campus Monterrey, su pasión, promover el arte y la cultura, la vivió en distintos servicios sociales con niños y jóvenes.**

Su meta es crear una **asociación civil y trabajar en educación** para fomentar el desarrollo integral en las nuevas generaciones.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Diego tuvo que adaptarse al Tec ya que **se enteró de la convocatoria una semana antes de su cierre** y fue un maestro que también daba clases en la institución quién se lo hizo saber.

Durante su etapa de estudiante **participó en la creación de Consilium México, un sitio informativo de la trayectoria y propuestas** de los candidatos que será actualizada cada vez que haya elecciones en Monterrey, también obtuvo prácticas en el área de impuestos en KPMG Monterrey.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Fernando logró encontrar un **equilibrio entre su vida estudiantil y la experiencia laboral** que logró adquirir en los últimos semestres de su carrera,

Esta capacidad de adaptación le dio la oportunidad de participar en **grupos estudiantiles** y sobresalir con su promedio.

Dentro de sus metas a futuro, Vidal Márquez busca seguir su carrera dentro de la industria y buscar apoyar a jóvenes que, como él, tengan un **impacto positivo en la sociedad.**

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Durante su camino por el Tec, Alan Mejía **destacó en su participación en el Asociación de Estudiantes de Baja California en Monterrey A.C.** representando a su estado de origen, el cual

dejó atrás para cumplir su sueño de estudiar en el campus Monterrey.

Fungió como coordinador de la asociación y durante su gestión el grupo fue acreedor del **premio Alma Mater por bienestar estudiantil**

Actualmente, **Alan se encuentra laborando en la empresa Golco, una consultoría de planeación estratégica**, en un futuro busca adquirir conocimientos para apoyar a micro y pequeñas empresas que no tengan los recursos para contratar una consultoría.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Se podría decir que la trayectoria de Tabatha en el Tec fue guiada en gran manera por su visión global y su experiencia social, ya que uno de sus mayores logros fue la fundación el club de karate, que más tarde se convertiría en una clase oficial.

Posteriormente en 2014 y 2015 ganaría dos campeonatos internacionales de la Federación Mexicana de Karate.

Realizó prácticas profesionales en el Consulado de México de Los Ángeles, donde apoyó en la organización de eventos para **promover la cultura mexicana, impartió clases de ciudadanía y civismo y apoyó la ventana de educación y asuntos comunitarios**.

Además, pudo expresar su pasión por la escritura a través de un blog donde compartía temas de política, aspectos sociales y cultura, esto la llevo participar en un **programa internacional en la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá, Colombia**.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Desde su aceptación al programa de Lideres del Mañana, el objetivo de este joven fue **buscar la justicia social por todos los medios para el beneficio de la ciudadanía y de la comunidad**, su persistente búsqueda por la justicia y la equidad describen su paso por el Tec de Monterrey.

Fue miembro activo del colectivo Todos Somos Jorge y Javier, grupo conformado por estudiantes, EXATEC y organismos de la sociedad civil, además de ser **director de Bienestar Estudiantil de la Asociación por la Integración, Respeto y Equidad (AIRE)**.

Líderes del mañana width="1250" loading="lazy">

Héctor, es un líder que entró al Tec con **una pasión por las finanzas que tenía identificada desde que era niño**.

Actualmente ve ese sueño realizado con el trabajo que realiza en la casa de bolsa Vector, dentro del área de eficiencia de inversiones, **uno de sus planes a futuro es estudiar un posgrado en finanzas**.

Este líder del mañana mencionó que se vio especialmente marcado en su paso por esta institución por su participación en **prefectura dentro de las residencias del campus**.

LEE TAMBIÉN: